

1. Record Nr.	UNISA996387743103316
Titolo	Reasons humbly offered, for settling a yearly incom from hackny-coachmen, and by a duty on coals, towards the relief of the orphans of the city of London [[electronic resource]]
Pubbl/distr/stampa	[London], : Printed by Samuel Roycroft, printer to the honourable Ci[ty of London,], [1691]
Descrizione fisica	1 sheet ([1] p.)
Soggetti	Taxation - Law and legislation - Great Britain Child welfare - England Orphans - England Broadsides 17th century.EnglandLondon
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Place and date of publication from Wing. Imperfect: bottom right hand corner missing. Reproduction of original in British Library.
Sommario/riassunto	eebo-0018

2. Record Nr.	UNINA9910496021603321
Autore	Haber Stéphane
Titolo	L'homme dépossédé : une tradition critique, de Marx à Honneth
Pubbl/distr/stampa	Paris, : CNRS Éditions, 2009 [Place of publication not identified], : CNRS, 2009
ISBN	9782271091352 2271091357
Descrizione fisica	1 online resource (277 p.)
Collana	CNRS Philosophie
Soggetti	Philosophy, Marxist - Philosophy Alienation (Philosophy) Political science Philosophy & Religion Philosophy
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Sommario/riassunto	<p>Le marxisme traditionnel a désormais montré ses limites. Il peinait à expliquer, à partir de l'organisation économique des sociétés modernes, la domination masculine ou les sujétions ethniques et culturelles. Mais comment, dès lors, se réapproprier les thèmes et les concepts jadis élaborés dans le cadre de la « critique du capitalisme » encore indispensables à la compréhension de notre monde ? Sur quelle base la longue culture anticapitaliste pourrait-elle être actualisée ?</p> <p>Stéphane Haber, revisitant certains textes fondamentaux de la philosophie sociale, de Hegel à Habermas et Honneth, montre quel rôle essentiel la catégorie d'aliénation, promue par Marx en 1844, peut encore jouer. Approfondi, enrichi, contourné, parfois même rejeté au cours de son histoire, le lien entre analyse de l'aliénation et critique du capitalisme, dont différents avatars font ici l'objet d'une recherche précise, reste aujourd'hui une puissante source d'inspiration intellectuelle et pratique. À l'heure de la mondialisation néolibérale et de ses crises, ce peut être l'une des tâches inattendues de l'histoire de</p>

la philosophie que d'éclairer l'arrière-plan de cette vitalité persistante.
